

Colab gGmbH Speyer/Germersheim und OK-TV Ludwigshafen bewährt sich als Ausbildungsverbund - Dennis Jankovic besteht Abschlussprüfung zum Mediengestalter Bild & Ton

> DRUCK



Der Ausbildungsverbund zwischen der Colab gGmbH (Speyer/Germersheim) und OK-TV Ludwigshafen hat sich auch 2012 bewährt. Dennis Jankovic hat jetzt die Abschlussprüfung als Mediengestalter Bild & Ton erfolgreich bestanden. Jankovic absolvierte bei OK-TV Ludwigshafen zunächst eine Berufseinstiegsqualifizierung (EQJ) um dann seine ordentliche 3-jährige Berufsausbildung bei der Colab gGmbH im Verbund mit OK-TV Ludwigshafen zu beginnen. Die gemeinnützige Ausbildungsreinrichtung Colab hat sich zum Ziel gesetzt, leistungsbereite Jugendliche mit "belasteter" Vergangenheit zu fördern und zu Fachkräften im Bereich IT und Medien auszubilden.

Im Rahmen seiner Verbundausbildung wirkte Dennis Jankovic bei OK-TV Ludwigshafen bei zahlreichen TV-Projekten unter anderem bei sehr anspruchsvollen Produktionen, wie der Fernsehfassung „Antigone“ in der Inszenierung von Hansgünther Heyme mit. „Der erfolgreiche Berufsabschluss zeigt erneut, dass leistungsbereite junge Menschen trotz widriger Umstände ihre Chance nutzen, wenn sie in einem starken Team eigenverantwortlich qualifiziert zu Arbeiten lernen“, sagten Colab Geschäftsführer Andreas Scherer und Thomas Friedrich. OK-TV Ludwigshafen und Colab beabsichtigen die Ausbildungskooperation auch künftig fortzusetzen, um junge Menschen aktiv fördernd bei der Erlangung eines qualifizierten Berufsabschlusses zu unterstützen. „Die Zusammenarbeit zwischen OK-TV und der Colab gGmbH hat sich auch 2012 in vollem Umfang bewährt und ergänzt unser eigenes Ausbildungsteam hervorragend“, sagte OK-TV Leiter Dr. Wolfgang Resmann. OK-TV Ludwigshafen stellt in der Regel über die Landesanstalt für Medien und Kommunikation Rheinland-Pfalz (LMK) zwei eigene Ausbildungsplätze "Mediengestalter Bild & Ton" zur Verfügung.